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つくし保育園開園から１０年めの節目にあたり

社会福祉法人伊東つくし会がつくし保育園を設立し、今年で１０年めになりました。

あっという間の１０年で、今思い返せば、毎年毎年いろいろな事があり、ほっとするときは無かった
なーと思います。開園時、保育士がやっと集まった事、この職員集団をどうまとめて、子どもたちが

毎日「タノシカッタ 」と思える、保護者が「ここに預けて良かった 」と思える保育園を作っていくために、ど

のように進めていったら良いのかと、悩みながら、学習を中心に取り組んできました。さて１０年経ってどう
でしょうか？それらが職員一人一人に伝わっているかな、初心が引き継がれているのかな、と今一度問
い直しています。

先日、静岡経営懇話会で新人研修を行いました。そこで「磐田市竜洋昆虫自然観察公園」の「こん
ちゅうくん」に講演をお願いしました。「虫とは何か～知れば、きっと、好きになる～」というテーマでした。講
師の話の中で印象に残ったことは、「なぜ虫が好きで、今このようなところで働いているのか」を小学校時
代の恩師との関わりで、毎日見つけた虫を持っていくと「すごいな」と認めてくれたこと、その先生との関わ
りが無かったら今の自分は無いという言葉がとても印象に残りました。それからもう一つ、私自身も虫があ
まり好きではないのですが、講師の「その虫の事を知らないできらい、と言わないで」という言葉に「ドキッ」
とさせられました。どちらも保育していく中で子どもや職員との関わりをどう持っていくのか、今更ながら考
えさせられました。

「認めること（肯定すること）」 「苦手な事（人）でもまず知ろう！」
保育という仕事に携わり、今は職員をまとめる立場にある者として改めて心にとめて、日々の職員や子
どもとの関わり方を丁寧に努めていこうと１０年の節目にあたり再認識しました。

理事長 平澤幸子

つくし保育園が開園して１０年目を迎えました

開園当初は、「何とか保育園として運営しなければ！」と思い、理事長をはじめ職員全員で頑張っ
てきました。
少子化で空き室が多くなる伊東市の保育園の中で、１０年間毎年定員以上の園児が入園し、にぎ

やかな毎日を過ごしています。保護者も第１子が入園中に第２・第３子が生まれ入園し、長く保護者と
して園に協力してくれる方もいらっしゃいます。
こどもたちや保護者にとって「つくし保育園」が、我が家のような存在であることを目指し信頼関係を
大切にしてきました。
しかしコロナ禍の４年間は、行事に制限もあり、人と人との関わりも希薄になり、こどもたちの成長にど
のような影響があるか心配になることもたくさんありました。昨年度よりすべての行事をコロナ禍以前に
戻し、こどもたちがのびのびと、いろいろな経験をし、人と人との関わりを大切にしながら、その子らしく
成長していくことを保護者とともに共感し、喜びあえる保育を全職員で取り組んでいます。
先日、１０周年記念式典を行い卒園児・在園児を合わせ約２００人の参加となり、成長した卒園児と
再会でき、嬉しいひと時を過ごしました。この先２０周年にむけて「つくし保育園」が、こどもたちと保護
者にとって安心できる場所であるように努めていきます。

つくし保育園園長 澤井伊佐子



つくし保育園開園１０周年おめでとうございます。

我が子がつくし保育園を卒園して早や７年、今でも卒園式を思い出して泣いてしまう涙腺
がとても緩い二児の母です。しっかり者でもなく、リーダーシップがあるわけでもなく、何
かを一生懸命やり遂げるタイプでもなく、教育熱心でもない普通より少し・・・いえ、だい
ぶズボラな私が父母の会を立ち上げるに至ったのは平澤さんの「父母の会を立ち上げてほし
い」の一言から始まりました。
父母の会と聞くと、夜集まって色々決めたり、何かの挨拶をしたり、イベント毎に活動す

る大変な役割と思っていましたが、まさにその通りでした。ただ一つ、大変だったかと聞か
れたら私は全く大変だったという印象はなく、とにかく楽しくて毎回集まるたびに文化祭前
夜のようなウキウキした青春時代を思いおこさせるそんな時間でした。
年に数回集まって遠足の行き先、移動の手段、お祭りの出し物、プレゼント決めをしてい

ましたが、話し合いの合間に平澤さんの保育に対する熱い思いを聞くことができ、父母の会
メンバーで子供たちが喜びそうな事を考えるそんな時間は父母の会に携わっていなかったら
経験できなかった大切な思い出です。特に平澤さんが「お母さんのための保育園を作りた
い」と仰っていたのが印象的で、つくし保育園開園から数年でちゅうりっぷ保育園、つくし
んぼ、ひまわりクラブの開設と着実に思いを実らせ、沢山のお母さんの支えになっている事
と思います。
子供にとっての保育園は沢山の思い出があり、大好きでホッとできて多いに甘える事ので

きる場所ですが、私にとっても保育園はそんな場所です。
春の訪れを知らせる「つくし」を見つけた時のように、門をくぐると心がほっこり暖かく

なるつくし保育園がさらに１０年後、２０年後も発展しながらお母さんたちの支えになって
くれる事を祈っています。

２０２５年６月９日 初代父母の会会長 石井小百合

初代父母の会会長からご挨拶をいただきました

共同保育所から認可保育所になってから今年で１０年になります。節目を祝い、これからの発展も
願いつつ、卒園児やその保護者、在園児とともに１０周年記念を祝うイベントを行いました。当日は
２００人余りが集い、メインイベントの「のぼさんコンサート」で目を輝かして見入る子どもたちや
保護者。そしてあちらこちらで再会を喜び合う姿も見られ、充実した１日を過ごしました。

つくし保育
園が１０周年を迎えました！

野歩さんから頂きました。つくし保育園とちゅうりっぷ保育園に飾ります。



小1 男子

★保育園のころの友だちにあえてうれしかった。
のぼさんのコンサートに友だちがでたのがおもし
ろかった。
ゆかぼーに会えたのがうれしかった。
ほいくえん小さかった 小５ 女子

★のぼさんのマジックやいろいろなおもしろいこ
とをしてくれて楽しかったです。

小４ 女子

★せんせいにあえてうれしかった
ちなつさんにあえてうれしかったです

小１ 女子

★のぼさんといっしょにステージまでいけて
よかった
ほいくえんの１０周年のイベントぜんぶた
のしかった

小１ 女子

★マジックがすごかったけど見抜けました。
また見たいです。 小５ 男子

★おもしろかったです
けんだまがすごかった

小１ 男子

★ふくおのぼさんのコンサートが楽しかった
です。マジックをしていてすごかったです。
ともだちにあえてうれしかったです。

小２ 男子

★ふくおのぼさんのこんさーとがたのしかっ
たです。
りゆうは、コーラのびんでがっきをつくる
はすごいとおもいました
こんどもみたいです。 小２ 男子

★のぼさんのこんさあとがたのしかった。
はたのいろがふえたのがたのしかった。

小１ 男子

★ふくおのぼさんのコンサートがたのしかった
です。ほかにいろんな人にあえてたのしかっ
たです。
コンサートはけんだまがたのしかったです。

小２ 男子

卒園児や保護者の皆様
からたくさん感想をい
ただきました

卒園した長男も一緒に参加させてもらいました。

在園当時の先生やお友達に久しぶりに会う事が
できて、展示されていた写真を見ては、保育園の
時の事を思い出し嬉しそうにしていました。
のぼさんのコンサートは主人が指名されました

が、たいしておもしろい事を言えずすみませんで
した(笑) なかなかあのようなステージを観る機
会がないので、とても楽しかったです。家族みん
なで良い時間を過ごせました。企画、準備してく
ださった職員のみなさんに感謝です ありがとう
ございました。

１歳児と卒園児の母

卒園した児童も含め、在園児においても、

１０周年のイベントを通じて、子供たちを大
切に思って下さる想いが伝わり、素敵な保育
園に通うことができることに感謝です。あり
がとうございます。
のぼさんのイベントも参加型で楽しかった

です。母としてはもう少しおもしろい答えを
言えば良かった・・・と反省しました(笑)

４歳児と卒園児の母

小４ 女子
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苦情解決報告

2025年6月現在

意見・要望・苦情はありませ
んでした。

http://ito-tsukushikai.or.jp/tsukushi/

I N F O RM A T I O N

大池小学校
放課後児童
クラブ

20
25年度

入職しました

202４
年度入職しました新職員を紹介します！

※今後、機関誌はホームページ掲載のみにさせていただきます。
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